

Ejecutan a un maestro, un militante de Morena y dos personas más en 24 horas, en Oaxaca

Por: Pedro Matías. Proceso. 16/09/2016

OAXACA, Oax. (apro).- Por lo menos cuatro ejecutados y dos heridos, entre ellos un militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), un joven y una pareja de maestros de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, es el saldo de ataques armados cometidos en las últimas 24 horas.

De acuerdo con informes de la Fiscalía General de Justicia de Oaxaca, el martes pasado, alrededor de las 22:00 horas, fue ejecutado el abogado Agustín Pavia Pavia, de 33 años de edad, quien fue fundador del partido Morena en Huajuapán de León.

Los hechos ocurrieron en la calle Chapultepec esquina con Igualdad en la colonia Santa Fe de Huajuapán de León, cuando el integrante del Comité Municipal de Morena, regresaba a su domicilio.

Agustín Pavia fue parte candidato suplente a la diputación local de Morena por el distrito 06 en las pasadas elecciones del 5 de junio.

Y este miércoles, alrededor de las 07:30 horas, fue ejecutado el profesor Jorge Vela Díaz mientras que la maestra Lorena Antonia Sánchez fue herida de gravedad por individuos que viajaban en una motocicleta.

El atentado ocurrió frente a la Escuela Primaria “Vicente González”, ubicada en la calle las Rosas de la colonia Jacarandas perteneciente al municipio de Ocotlán de Morelos, a unos 27 kilómetros al sur de esta capital.

Según las primeras indagatorias, el maestro presenta nueve impactos de arma de fuego, mientras que a su esposa la reportan como grave.

En la región de la Cuenca del Papaloapan, alrededor de las 08:20 horas de este día, se reportó al C-2 la ejecución del joven Eder Zuriel Gonzen Mozqueda, cometida frente a la escuela primaria “Juan Enrique Pestalozzi”.

A decir de los testigos, el joven fue atacado por dos individuos que viajaban en una motocicleta color amarillo, razón por la que se implementó un operativo de seguridad en la zona para ubicar a los agresores.

Antes, en la región mixteca, fue ejecutado Ignacio de Jesús Cruz, según consta en el legajo de investigación 2662(PG) 2016.

Los hechos ocurrieron anoche sobre la carretera federal Pérez Gazga a la altura de la población Gregorio Álvarez, perteneciente a Putla de Guerrero, cuando Ignacio de Jesús se bebía cerveza junto con otra persona.

Al lugar llegaron dos individuos a bordo de una motocicleta azul, de la cual descendió un tipo con el rostro cubierto y descargó su arma contra el señor Ignacio.

El agresor también hirió al dueño del establecimiento, Diego Mejía Rodríguez, quien se reporta grave en un hospital de la región.

Por el asesinato de Agustín Pavía, la dirigencia de Morena tiene considerado realizar un acto de protesta frente a la Fiscalía General de Justicia y una marcha en Huajuapán de León, la cual culminará en la Vicefiscalía Regional de Justicia en la Mixteca.

Mientras que los maestros de la Sección 22 del sector Ocotlán realizarán un mitin de protesta en la escuela “Vicente González” por el atentado del asesinato del profesor Jorge Vela Díaz y la agresión a su esposa.

Fuente: <http://www.proceso.com.mx/454934/ejecutan-a-maestro-militante-morena-dos-personas-en-24-horas-en-oaxaca>

Fotografía: twitter

Fecha de creación

2016/09/16